
Fiorentina,  Barak:  ‘Due
finali  è  qualcosa  di
bellissimo, ora vinciamole’
Il centrocampista della Fiorentina Antonin Barak ha parlato a
DAZN dopo il successo per 1-3 contro il Basilea che vale
l’accesso alla finale…
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